

Hettlingen, im September 2018

Abschied und Dank

In Liebe und Dankbarkeit haben wir Abschied genommen von unserem Mami, Grosi, Schwester und Freundin

Marianne Rickli-Scherrer

Die grosse Anteilnahme, die herzlichen Zeilen, tröstenden Worte und stillen Gedanken tragen uns durch die Zeit der Trauer.

Besonders danken möchten wir:

- den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Spitex Seuzach-Hettlingen für die fürsorgliche Pflege
- Herrn Dr. Hansjakob Nüesch für die langjährige Betreuung
- allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn, die Mami in ihrem Leben begleitet und ihr Freude bereitet haben
- Herrn Pfarrer Beat Auer für die schöne und würdige Abdankung

Die Trauerfamilien